Anxique Alloller 1.2.00

GV des «Clubs Töff-Fründ»

Am vergangenen Freitag fand die 10. ordentliche Generalversammlung des Club Töff-Fründ (CTF) statt. Der Präsident, Jürg Kunz, konnte gegen 30 Mitglieder im Rest. Hirschen in Wettswil begrüssen. In seinem sehr ausführlichen Jahresbericht erlebten manche Personen nochmals die Höhen und humorvollen Momente des vergangenen Jahres. Der Kassier, Rolf Riedweg, konnte wiederum einen positiven Rechnungsabschluss präsentieren, doch im Hinblick auf das bevorstehende Jubiläumsjahr bleiben die Mitgliederbeiträge vorerst unverändert.

Töff-Fäscht in Bonstetten

Der Höhepunkt im neuen Jahresprogramm wird sicherlich das Töff-Fäscht zum 10-jährigen Bestehen sein. Da am Sonntag, 7. Mai 2000, der Schwingelub am Albis das zehnte Gibelschwinget auf dem Hof von Paul Hedinger in Bonstetten durchführen wird, konnte so ebenfalls ein Festplatz für das Jubiläumsfest des Club Töff-Fründ gefunden werden. Dank der spontanen Zusage von Paul Hedinger und den Verantwortlichen des Schwingelubs – welchen an dieser Stelle bestens gedankt sei – kann der CTF das Jubiläumsfest auf dem gleichen Areal durchführen.

Jubiläumsfest mit Ausstellungen, Unterhaltung und Live-Konzert

Das Töff-Fäscht vom Samstag, 13. Mai 2000 soll der ganzen Bevölkerung ein vielseitiges Programm bieten. Am Nachmittag sind diverse Ausstellungen sowie auch ein Info-Stand des Paraplegikerzentrums vorgesehen. Ebenfalls ist ein Treffen der «Freunde alter Motorräder» geplant, welche mit ihren Maschinen etwas Nostalgie herbeizaubern werden. Am späteren Nachmittag werden die Benissimos für Unterhaltung sorgen und am Abend ist ein Konzert der Bündner-Mundart-Rockband MAY DAY vorgesehen, welche soeben in diesen Tagen ihre neue CD auf den Markt brachte.

Neben den gemeinsamen Ausfahrten und geselligen Anlässen sind im Jahresprogramm wiederum die Mithilfe am Love-Ride Switzerland, eine Ausfahrt mit den Bewohnerinnen und Bewohnern des Götschihofes (Organisation durch den Kiwanis Club Knonaueramt) sowie gegen Ende Jahr die Durchführung des Nez Rouge-Dienstes im Säuliamt vorgesehen. Weitere Einzelheiten zum Jahresprogramm sowie zum bevorstehenden Jubiläum findet man auch auf unseren Internet-Seiten unter folgender Adresse: http://besu.ch/ctf.

Unter dem Traktandum Wahlen folgte ein Wechsel im Vorstand. Infolge seiner beruflichen Veränderung von der Miliz- zur Berufsarmee wird nun Otmar Krähenmann anstelle von Coschy Farrér als Beisitzer im Vorstand amten.

Mit der Vergabe des traditionellen Pechvogelpreises, welcher dieses Jahr der Präsident selber in Empfang nehmen durfte (auch mit einer wartungsfreien Batterie bleibt man mal stehen) konnte der Aktuar, Roland Sieber, die Protokollführung des offiziellen Teils der Generalversammlung beenden.

(schu)